



## Piden al PRD analizar permanencia en alianza con el PRI y el PAN tras resultado en elecciones



HIDALGO (REDACCIÓN).- Héctor Chávez Ruíz, diputado federal y vicecoordinador del PRD para la elección en Hidalgo, consideró que ante los resultados de la elección del domingo el Sol Azteca debe abandonar la coalición con el PRI y el PAN, ya que con ellos no se pudo acreditar el 3% mínimo requerido por la ley para conservar su derecho a recibir financiamiento público.

En ese sentido, consideró que el Sol Azteca debe evaluar la permanencia del PRD en la alianza Va por Hidalgo hasta 2024, así como consultar a la militancia sobre esta decisión para no tener un resultado similar en los comicios para renovar ayuntamientos y la presidencia de la República.

<https://politico.mx/piden-al-prd-analizar-permanencia-en-alianza-con-el-pri-y-el-pan-tras-resultado-en-elecciones>